

一般社団法人全国空港事業者協会の総会にて講演を行いました（桐生理事）

「カスタマーハラスメントへの対応」をテーマに、2025年10月2日(木)、ホテル青森(青森県青森市)にて全国の会員各社現業スタッフ及びリーダー層に対する講演を行いました。



法務省・社会復帰調整官職員研修（代表島田）

2025年10月15日（水）、「対応に難しさを感じる対象の理解と支援」法務省の社会復帰支援官の方々を対象に、3時間の講演研修を行いました。

（法務省赤れんが棟にて）

心と身体のウェルネス実践講座登壇（代表島田）

2025年10月17日（金）、一般社団法人次世代政策デザイン研究所主催「内なるケアと外なる輝きが「私」をアップデートする～働く女性のための明日が楽しみになる、心と身体のウェルネス実践講座～」にて、内なるケアとしてセルフケアについてお話ししました。



October
10月の
NEWS

2025

東京都ナースプラザ主催 医療福祉施設管理者向け講演（代表島田）

「職場の活性化を見据えた管理者のためのカスタマーハラスメント対応術」と題して、2025年10月9日（木）、医療介護現場の施設管理者・現場監督者を対象に、講演を行いました。

（東京都ナースプラザにてハイブリッド研修）

https://www.np-tokyo.jp/facility/facility_seminar/



Gingerweb10月号連載（代表島田執筆）

幻冬舎Gingerwebでの連載「わたしのトリセツ自分学」10月号は「欲しい！が止まらない…。だまされやすい脳に冷静な判断をさせるテク」です。ぜひお読みください！

https://gingerweb.jp/timeless/myself/wellness/20251023-kyoko_shimada-32

2025ソナエルウェビナー（代表島田登壇）

2025ソナエル社ウェビナー「医療・福祉の相談現場におけるカスタマーハラスメント～支えるひとを守るために実践知～」と題して2025年10月23日（木）、弊所代表島田が登壇しました。

<https://www.sonaeru.co.jp/news/20251024/>



山陽新聞に取材記事が掲載されました（桐生理事）

「死にたい」は「助けてほしい」、「SNS上の涙」につけ込む悪意 悩み抱える若者多く、足りない受け皿

<https://www.sanyonews.jp/article/1811855>

山陽新聞
TOP 国山エリア スポーツ ダイジェスト 地域別 連載・特集 国内外 オピニオン イベント



「死にたい」は「助けてほしい」、「SNS上の涙」につけ込む悪意 悩み抱える若者多く、足りない受け皿

<https://www.sanyonews.jp/article/1811855>